



MONSIEUR MARTINET

PROJET DE COURT-MÉTRAGE, produit par l'association CINERAMA.

PITCH : Monsieur Martin se fait surnommer monsieur Martinet par les enfants du quartier. Et à raison ! Ce vieux rabougri arbore toujours un visage sévère et ne les laisse jamais jouer devant sa cour. Pour les enfants, la guerre est déclarée...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/lmWQ6sCk>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Bergès

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.